

L'été touche à sa fin. Nos ustiens n'ont pas ménagé leur peine malgré la canicule durant cette période. De meeting en championnat,

ils ont souvent brillé sur les pistes en dehors des frontières de l'hexagone.

Championnat d'Europe U20 à Jérusalem, les 7 et 8 août

Deux ustiens y ont concouru. En Longueur, Elad ADIKA fait un bon concours de qualification avec un saut à 7m69 pour une 4ème place.

La Finale lui est moins favorable : il saute à 7m52 et se classe 8ème. Jeff ERIUS réalise 10"46 dans sa série du 100m et se classe 3ème

ce qui le qualifie pour la semi-finale. Semi-finale à laquelle il ne se présentera pas, sans doute pour se prémunir de tout problème physique

en vue des Mondiaux!

Championnats du Monde à Budapest du 19 au 27 août

Deux ustiens sont sélectionnés pour participer à cet événement : Wilhem BELOCIAN, sélectionné sur le 110m Haies et Jeff ERIUS,

sélectionné dans l'équipe de relais du 4 x 100m.

Wilhem BELOCIAN réalise un très beau parcours à Budapest : il remporte sa série en 13"31, prend la 3ème place de sa demi-finale en 13"23

ce qui lui permet d'accéder à la Finale, sa première Finale de Championnats du Monde, ce qui est en soi un remarquable exploit.

Les quelques fautes commises en Finale se paieront cash : une 8ème place et 13"32, assez loin des 13"07 réalisés récemment.

Mais Wilhem peut être très fier de son parcours et les perspectives 2024 sont dans le vert en ce qui le concerne.

Jeff ERIUS a travaillé dur avec ses 5 coéquipiers du relais 4 x 100m mais les caméras ne se sont pas penchées sur lui. Il était pressenti

pour courir en série de qualification mais la réalité a été différente. Jeff a malgré tout pu s'imprégner de l'atmosphère pesante ou

décontractée selon les enjeux et évaluer le degré d'exigences imposé par ce championnat du plus haut niveau. Cette expérience ne lui

sera que profitable à l'aube des JO de Paris.

Autres performances estivales

D'autres ustiens se sont distingués sur les pistes cet été et quelques performances méritent une attention particulière.

Au Championnat de Belgique, le 29 juillet, Yanla NDJIP-NYEMECK remporte le titre au 100m en 13"09, pas très loin de son récent record

personnel (12"99) réalisé à Sacramento (USA) en mai dernier.

Le 4 août, au meeting de Berne (Suisse), Clément HOUCKE bat son record personnel sur le 1500m en 3'49"42 améliorant nettement

son ancien record de Grenoble (en 2022) de 7 secondes.

Au meeting de Huizingen (Belgique), le 12 août, Simon DEPROOT remporte la finale 2 du 800m en 1'54"54 établissant ainsi un nouveau

record personnel.

Au Championnat de Belgique d'Epreuves Combinées, les 19 et 20 août derniers à Herve, la junior Caroline VANHAMME prend la

médaille de bronze à l'Heptathlon en totalisant 5082 points ce qui est son nouveau record personnel.